

"Mets un peu d'avenir dans ton présent !"

Par ce slogan, une grande entreprise suédoise du meuble motive actuellement ses clients à renouveler leurs intérieurs – et légitime l'argent qu'ils vont y consacrer !

Chaque année, en avant goût du printemps, la Semaine d'offrande en faveur de l'EREN vous appelle à faire fleurir votre générosité.

Du 3 au 10 février, saisissez l'occasion de semer un peu d'avenir dans le présent de votre Église ! Permettez que les vœux de bonne année deviennent réalité pour les personnes de notre canton que l'EREN soutient en diverses situations de fragilité.

Soutenez la mission, les engagements persévérants et le travail généreux accomplis chaque semaine par votre Église. Ainsi l'annonce de l'Évangile ne sera pas un vain mot.

Avec des moyens modestes votre Église réalise beaucoup, avec une compétence reconnue.

En faisant un don particulier durant cette semaine du 3 au 10 février, vous renouvelerez, de l'intérieur, le rayonnement d'une Bonne Nouvelle pour tous. Par votre offrande, vous donnerez un avenir à des engagements de valeur qui ont un prix.

**Fais de ton présent un cadeau :
Offre un peu d'avenir à l'aujourd'hui de ton Église !**

Grand merci pour votre don.

Au nom du Conseil Synodal
Christian Miaz – président

Jean-Philippe Calame – référent des aumôneries
en Hopitaux – Institutions – Maisons de retraites – Prisons - Rues



Pour tout renseignement complémentaire:

Faubourg de l'Hôpital 24 – CP 2231 – 2001 Neuchâtel

Téléphone + 41 32 725 78 14 - eren@eren.ch

CCP 20-1-0 / IBAN CH74 0900 0000 2000 0001 0 (mention offrande 2019)

ou faites un don en ligne sur www.eren.ch